
19.6.12 No.709 1

 
 

会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

 6 月 3 日・4 日と中ロータリークラ

ブ写真・ツーリング同好会で、能登半

島へ行ってきました。当初、能登半島

方面と計画していたところ、能登半島

地震が起き、場所を変更しようかと思

ったけれど、会員から、能登半島へ行

ってあげることが、災害援助につなが

るのでは、との意見があり、予定通り

九十九
つ く も

湾にある宿泊地「百楽荘」へ向

け、ワゴン車とバイクで出発。東海北

陸道を荘川 I.C で降り、Ｒ158 に入り

再び白川郷 I.C（東海北陸道）に乗り、

目的地へ向かいましたが、清見 JCT
～白川郷 I.C が工事中で、来年の 3 月

全面開通とのこと。富山、金沢が近く

なります。能登有料道路では、輪島に

近づくほど、道路の破損が多くなり、

10 ヶ所以上ありました。「がんばって

います。能登半島」の看板をあちこち 

で見ました。来て良かったと思いまし

た。百楽荘のある九十九湾は小さな湾

ですが、大変美しく、日本百景にも入

っているそうです。 
翌日、禄剛崎灯台（のろしの灯台）、

上時国家
かみときくにけ

（平家）、千枚田を見て、輪

島市へ入りました。町はきれいになっ

ていましたが、観光客は少ないと感じ

ました。能登半島へ行きましょう。 
 

幹 事 報 告 
幹事 安田高志 

今期RC活動も残り一ヶ月を切りま

した。 
来週は、外部卓話通常例会。 
第 3 週は、現・次合同クラブアッセン

ブリー。今期各委員長さんに今期活動

の報告をお願いします。 
第 4 週の最終夜間例会は、十八楼から

西へ 150 メートルの所のラ・ルーナ 
ピエーナで開催。点鐘 6 時半。 以上 

友情と奉仕の灯を 
ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
加藤一誠君 
 この日曜日、めずらしい程の良いゴ

ルフをしました。松井先生におひね

りをいただきました。 
音瀬晴夫君 
 長女が結婚しました。 
柴田和夫君 
 先日のゴルフ同好会にて優勝させ

ていただきました。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
松井順五君 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年６月５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 

[ゲスト]大同生命株式会社 

岐阜支社長 大野逸平様 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 42名 58.54％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事報

告 委員会報告 ニコボックス

報告 

卓話『生命保険アラカルト』

大同生命保険株式会社 

岐阜支社長 大野逸平様 

担当 会計

本 日 の 予 定 

第７８６回 

平成１９年６月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当スマイルボックス委員会 

次 回 予 定 

第７８７回 

平成１９年６月１９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]現・次合同クラブアッ

センブリー 

担当 次期幹事
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卓 話 

『生命保険アラカルト』 
卓話者 大野逸平様 

 
※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
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